



**1923 – 2024**  
**101 Jahre Wintersport**  
**in Bad Freienwalde**



**Einladung und Ausschreibung**

# **Internationales Skispringen**

**Offene Landesmeisterschaften 2024**

**des Landes Brandenburg**

**im Spezialsprunglauf und in der Nordischen Kombination**

**am 02./03.11.2024**



**Veranstalter:** Landeskiverband Brandenburg  
**Mit der Durchführung beauftragt:** WSV 1923 Bad Freienwalde e.V.  
**Wettkampfanlage:** Sparkassen-Ski-Arena  
Berliner Str. 97  
16259 Bad Freienwalde  
K 10, K 21, K42, K 60, Cross-Strecke  
**Termin:** 02./03.11.2024  
**Anreise:** ab 01.11.2024 möglich oder nach Vereinbarung  
**Abreise:** 03.11.2024 oder nach Vereinbarung  
**Chef Organisationsbüro:** Günther Lüdecke (guenther.luedecke@t-online.de)  
Phone: +49 (0)1525 3857844

**Wettkampfleiter/Schanzenchef:**

Ingo Wiedmann, +49 (0) 171 5012426

**Obmann:** Festlegung in der 1. Mannschaftsleitersitzung

**Rechenbüro:** Nicola und Uwe Lieber

**Weitenmesserobmann:** Thomas Mill

**Medizinische Betreuung:** Rettungsdienst Märkisch Oderland

**Jury:** .....  
.....  
.....  
.....  
.....

**Sprungrichter:** Andreas Langer, GER  
Andreas Spohn, GER  
Rico Unglaube, GER  
Christian Knuth, GER  
Henrik Nürnberger oder Dr. Gunter Frenzel, GER

**Wettkampfbestimmungen:** entsprechend der Deutschen Wettkampfordnung des DSV.

**Teilnehmerbedingungen:**

**Spezialsprunglauf und Wertungsspringen im Rahmen der Nordischen Kombination**

1. Der Start auf den Schanzen K 10 / K 21 / K42 / K60 ist nur auf einer Schanze möglich
2. die Wertung erfolgt getrennt männlich / weiblich
3. gesprungen werden 2 Wertungsdurchgänge / beide Wertungssprünge gelten für die Nordische Kombination, die Wertungssprünge 1 und 2 werden für den Spezialsprunglauf gewertet. (Kein Probedurchgang)
4. Beim Teamspringen besteht jede Mannschaft aus 1 weiblichen und 1 männlichem Starter. Gesprungen wird von der K 60. Es können mehrere Mannschaften gemeldet werden. Die Jury kann für unterschiedliche Altersgruppen verschiedene Balken festlegen.

5. Befähigte Springer können in einer höheren Altersklasse gemeldet werden.
6. Es ist kein Doppelstart möglich

<b>Altersklassen:</b>	<b>U 7</b>	Jahrgang 2018 und jünger	<b>K 10</b>
	<b>U 9</b>	Jahrgang 2016 und 2017	<b>K 10</b>
	<b>U 11</b>	Jahrgang 2014 und 2015	<b>K 21</b>
	<b>U 13</b>	Jahrgang 2012 und 2013	<b>K 42</b>
	<b>U 15</b>	Jahrgang 2010 und 2011	<b>K 60</b>
	<b>Jugend</b>	Jahrgang 2008 und 2009	<b>K 60</b>
	<b>Junioren</b>	Jahrgang 2005 bis 2007	<b>K 60</b>
	<b>Herren/Damen</b>	Jahrgang 2004 und älter	<b>K 60</b>

Bei weniger als 5 Startern pro AK behält sich der Veranstalter vor, die AK zusammenzulegen! Starterinnen und Starter der U 9, U 11, U13, die in höheren Altersklassen gemeldet werden, werden in der jeweils gemeldeten höheren Altersklasse in die Wertung aufgenommen. Ein Doppelstart ist nicht möglich.

**Nordische Kombination:** Beide Wertungsdurchgänge zählen im Rahmen der NK  
Der Lauf erfolgt als Crosslauf unterhalb der Schanzenanlage

<b>U 7</b>	1,0 km	1 Runde
<b>U 9</b>	2,0 km	2 Runden
<b>U 11</b>	3,0 km	3 Runden
<b>U 13</b>	4,0 km	4 Runden
<b>U 15/Jugend/Junioren/Herren/Damen</b>	5,0 km	5 Runden

**Nennstelle:** Nicola Lieber, Freudenberger Str. 6a, 16259 Heckelberg-Brunow  
Mail: info@wsv1923.de

**Meldung:** auf angefügter Meldeliste, getrennt nach Altersklassen und Geschlecht, sowie Teamspringen.  
Für die Meldung zur NK wird eine Kautions von 25,00 € je Verein erhoben.

(Die Kautions wird nach dem Wettkampf NK zurück erstattet.)

**Meldeschluss:** Montag, 23.10.2024, 24.00 Uhr, Eingang per Mail

Nachmeldungen sind nicht möglich

**Auslosung:** Freitag, 01.11.2024, 18.00 Uhr

**Quartiere:** können beim WSV 1923 Bad Freienwalde e.V. bestellt werden  
(Kosten für Ü/F pro Person und Tag ab 55,00 €), Für Mannschaften mit Paten gesonderte Regelungen!

Mittagsversorgung mit Getränk kann an der Schanze ab 5,00 € bestellt

- werden.
- Auszeichnung:** Landesmeisterschaftswertung: 1. bis 3. Platz Medaillen und Urkunden  
Wertung Gäste: 1. bis 3. Platz Medaillen und Urkunden  
Getrennt nach AK und Geschlecht  
Teamwertung: 1 bis 3. Platz, Pokal, 1. bis 6. Platz Urkunden  
(Ein Schanzenrekord wird gesondert gewertet)
- Siegerehrung:** nach dem Wettkampf im Schanzenauslauf
- Startgeld:** bis U 15 5,00 €, Jugend/Junioren 8,00 €, Damen/Herren 10,00 €  
für NK und Spezialsprunglauf, Nach- und Ummeldungen 20,00 €
- Startnummernausgabe:**  
im Wettkampfbüro 2 Stunden vor Wettkampfbeginn  
(Kautions pro Mannschaft 20,00 €, wird bei vollständiger Rückgabe der Startnummern zurück erstattet)
- Mannschaftsleitersitzung:**  
am 01.11.2024, 17.30 Uhr im Organisationsbüro unter der K 42 Schanze
- Verpflegung:** Tee und warmes Essen an den Schanzen ab 5,00 € und Imbissversorgung
- Parkplätze:** Für alle Mannschaften ist ein Stellplatz am Schanzenturm vorgesehen. Dort besteht die Möglichkeit zum Wachsen und der Vorbereitung der Springer auf den Wettkampf.
- Haftung:** Alle Teilnehmer und Betreuer müssen entsprechend der DWO bzw. IWO versichert sein. Der Veranstalter übernimmt keinerlei Haftung.

**1. Risikobeurteilung und Eigenverantwortlichkeit der Teilnehmer:**

In der DSV-Aktiven Erklärung für den Erhalt ihres Startpasses haben die Teilnehmer detailliert erklärt, Kenntnis zu haben von den wettkampfspezifischen Risiken und Gefahren, sowie diese zu akzeptieren. Weiter darüber informiert zu sein, dass sie insoweit bei der Ausübung der von ihnen gewählten Skidisziplin Schaden an Leib oder Leben erleiden können. Schließlich haben sie sich verpflichtet, eine eigene Risikobeurteilung dahingehend vorzunehmen, ob sie auf Grund ihres individuellen Könnens sich zutrauen, die Schwierigkeiten der Strecke bzw. Anlage sicher zu bewältigen und sich zudem verpflichtet, auf von ihnen erkannte Sicherheitsmängel hinzuweisen. Durch ihren Start bringen sie zum einen die Geeignetheit der Strecke zum Ausdruck, sowie zum anderen deren Anforderungen gewachsen zu sein. Zudem haben sie in der Aktiven Erklärung ausdrücklich bestätigt, für das von ihnen verwendete Material selbst verantwortlich zu sein. Diese Erklärungen sind gerade auch für diesen Wettkampf verbindlich.

**2. Verschulden des Organisators und seiner Erfüllungsgehilfen:**

Der Teilnehmer am Wettkampf akzeptiert, wenn er im Wettkampf einen Schaden erleidet und der Meinung ist, den zuständigen Organisator bzw. dessen Erfüllungsgehilfen treffe hierfür ein Verschulden, dass diese im Hinblick auf Sachschäden nur bei Vorsatz oder grober

Fahrlässigkeit haften. Diese Erklärung gilt auch für den Rechtsnachfolger des Athleten. Der Teilnehmer erklärt sich weiter bereit, sich mit den jeweiligen Wettkampfbestimmungen vertraut zu machen. Wenn durch seine Teilnahme am Wettkampf ein Dritter Schaden erleidet, akzeptiert er, dass eine eventuelle Haftung allein ihn treffen kann. Es dient deshalb seinem eigenen Interesse, ausreichend Versicherungsschutz zu haben.

#### **Datenschutz:**

1. Wir, der WSV1923 Bad Freienwalde e.V., Berliner Straße 97, 16259 Bad Freienwalde vertreten durch den Vorstand, sind für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten verantwortlich. Alle Ihre Anträge, Anregungen und Fragen richten Sie bitte an: info@wsv1923.de oder an die o.g. Anschrift.
2. Bei der Anmeldung zu der Sportveranstaltung NC SP/NK in Bad Freienwalde erheben wir folgende Datenkategorien bzw. folgende personenbezogene Daten von Ihnen: Personenstammdaten (Vornamen, Nachnamen, Jahrgang, ggf. Staatsangehörigkeit, Vereinszugehörigkeit) und Kontaktdaten (Telefonnummer, EMail-Adresse) von Ihnen unmittelbar oder von Ihrem Landesverband, wenn Sie sich über diesen anmelden oder von diesem bei uns gemeldet werden.
3. Ihre Daten werden verarbeitet, um den Sportveranstaltungsvertrag, dessen Vertragspartei Sie sind, zu erfüllen. Dazu ist erforderlich, Sie zu identifizieren, um die Einzahlung der Startgebühr, Ihre Startberechtigung und das Bestehen des Versicherungsschutzes zu überprüfen und Sie ggf. für Rückfragen zu kontaktieren, Ihnen eine Startnummer zuzuweisen, den Einlass, den Wettkampf, das Begleitprogramm, die Unterbringung und/oder Verpflegung sowie weitere veranstaltungsbezogene Dienstleistungen zu organisieren und durchzuführen. Zur Veröffentlichung von Ergebnislisten und Vornahme von Siegerehrungen werden nur Ihre Personenstammdaten (Vor- und Nachnamen, Jahrgang) und Ihre Vereinszugehörigkeit veröffentlicht. Rechtsgrundlage dieser Verarbeitung ist Art. 6 I 1 lit. b DSGVO. Zur Förderung unserer Vereinszwecke, zur Berichterstattung in Vereinsmedien, in der Presse, im Rundfunk oder im Internet oder aus wirtschaftlichen oder ideellen Interessen des Sportveranstalters und/oder Sportverbände kann die Verarbeitung Ihrer Personenstammdaten oder von Foto-/Videoaufnahmen von Ihnen bei der Teilnahme an der o.g. Veranstaltung, gem. Art. 6 I 1 lit. f DSGVO erforderlich sein.
4. Ihre personenbezogenen Daten werden von unseren Auftragnehmern verarbeitet und ggf. an Hotels und Reiseveranstalter, ggf. Landesverbände, an den Deutschen Skiverband e.V., an Versicherungen, Behörden, Presseorgane und ggf. an den Sportveranstalter weitergegeben. Wir übermitteln Ihre Daten weder in Drittländer noch an internationale Organisationen.
5. Ihre personenbezogenen Daten werden gelöscht, sobald der Zweck der Speicherung entfallen ist und keine Aufbewahrungspflichten (u.a. Regelverjährung für vertragliche Ansprüche gem. § 195 BGB, 3 Jahre; Aufbewahrung von Rechnungen, 10 Jahre) bestehen.
6. Sie haben das Recht, von uns jederzeit Auskunft gem. Art. 15 DSGVO zu verlangen über die zu Ihnen bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten sowie zu deren Herkunft, Empfänger oder Kategorien von Empfängern, an die diese Daten weitergegeben oder offengelegt werden, den Zweck der Speicherung und Verarbeitung, die geplante Speicherdauer und die von uns durchgeführten automatisierten Entscheidungsfindungen. Des Weiteren haben Sie das Recht auf Berichtigung (Art. 16 DSGVO), Löschung (Art. 17 DSGVO), Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18 DSGVO) oder einen Widerspruch gegen die

Verarbeitung (Art. 21 DSGVO) und das Recht auf Datenübertragbarkeit (Art. 20 DSGVO). Ferner haben Sie ein Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde (Art. 77 DSGVO). Zuständig ist [Landesbeauftragter für den Datenschutz des jeweiligen Bundeslandes] oder eine für ihren Wohnsitz zuständige Aufsichtsbehörde. Wir verzichten bewusst auf automatisierte Entscheidungsfindung.

7. Die Bereitstellung Ihrer oben genannten personenbezogenen Daten ist für den Vertragsschluss erforderlich. Im Fall der Nichtbereitstellung Ihrer Daten ist die Wettkampfteilnahme nicht möglich.

Die Einladung und Ausschreibung wird in deutscher und englischer Sprache verfasst, jedoch ist die deutsche Version verbindlich. Die englische Version wird nur zu Informationszwecken bereitgestellt.

**Zeitplan**  
**Internationale**  
**Offene Landesmeisterschaften 2024 des Landes Brandenburg**  
**im Spezialsprunglauf und in der Nordischen Kombination**  
**am 02./03.2024**

<b>Freitag, 01.11.2024</b>	Anreise und freies Training
<b>17.30 Uhr</b>	Mannschaftsleitersitzung
<b>18.00 Uhr</b>	Auslosung der Startnummern
<b>Sonnabend, 02.11.2024</b>	<b>Internationale Offene Landesmeisterschaft im Spezialsprunglauf / Nordische Kombination</b>
<b>08.00 – 9.45 Uhr</b>	freies Training
<b>10.00 – 10.30 Uhr</b>	Eröffnung der Internationalen Offenen Landesmeisterschaft
<b>anschließend</b>	Wertungsspringen auf den Schanzen K 10, K 21 und K 42
<b>anschließend</b>	Wertungsspringen auf der K 60
<b>12.30 – 14.00 Uhr</b>	Mittagspause der Sportler entsprechend Zeitfenster
<b>15.00 Uhr</b>	Crosslauf NK
<b>anschließend</b>	alle Siegerehrungen (ca. 30 Minuten nach dem letzten Lauf)
<b>Sonntag, 03.11.2024</b>	<b>Internationales Teamspringen um den Pokal der Kurstadt Bad Freienwalde</b>
<b>10.00 Uhr</b>	Probedurchgang Teamspringen
<b>11.00 Uhr</b>	1. Wertungsdurchgang
<b>anschließend</b>	2. Wertungsdurchgang
<b>anschließend</b>	Siegerehrung

Der Veranstalter und die Jury behalten sich das Recht vor, (kurzfristig) notwendige Programmänderungen vorzunehmen.

gez: Ingo Wiedmann  
Wettkampfleiter Chef



gez. Günther Lüdecke  
Leiter Org.-Büro



**1923 – 2024**  
**101 Jahre Wintersport**  
**in Bad Freienwalde**



**Invitation & Announcement**  
**International Ski Jumping**  
**Open Championships 2024**  
**of Brandenburg**  
**in Special Jumping and Nordic Combined**

on 2/3 Nov 2024





**Organizer:** Landeskiverband Brandenburg

**Entrusted with the implementation:** WSV 1923 Bad Freienwalde e.V.

**Competition facility:** Sparkassen-Ski-Arena  
Berliner Str. 97  
16259 Bad Freienwalde  
K 10, K 21, K 42, K 60, Cross-Country course

**Date:** 2/3 Nov 2024

**Arrival:** Possible from 1 Nov 2024 or by prior arrangement

**Departure:** 3 Nov 2024 or by prior arrangement

**Head of Organization Office:** Günther Lüdecke (guenther.luedecke@t-online.de)  
Phone: +49 (0)1525 3857844

**Chief of Competition /Chief of Jumping Hill:** Ingo Wiedmann, +49 (0) 171 5012426

**Chairman/Supervisor:** Determinated in 1st team leader/captain meeting

**Accounting office:** Nicola und Uwe Lieber

**Distance Measure Supervisor:** Thomas Mill

**Medical Care/Service:** Rettungsdienst Märkisch Oderland

**Jury:** .....  
.....  
.....  
.....  
.....

**Jumping Judges:** Andreas Langer, GER  
Andreas Spohn, GER  
Rico Unglaube, GER  
Christian Knuth, GER  
Henrik Nürnberger oder Dr. Gunter Frenzel, GER

**Competition Rules:** According to the rules of DSV

**Participation conditions:**

**Special Jumping and Jumping competition as part of the Nordic Combined**

1. The start on the ski jumping hill K 10/K 21/K 42/K 60 is only possible on one of the hills.
2. The scoring is done separately for male/female.
3. 2 scoring rounds will be jumped/both scoring jumps are valid for the Nordic Combined, the 1st and 2nd scoring jumps are counting for the special jump competition. (No test/trial jump)
4. In the team jumping, each team consists of one female and one male jumper. Jumping takes place from the K 60. Several teams can be entered. The jury can set different beams for different age groups.

5. Qualified jumpers can be entered in a higher age group.
6. A double start is not possible.

<b>Age categories:</b>	<b>U 7</b>	Born 2018 or younger	<b>K 10</b>
	<b>U 9</b>	Born 2016 and 2017	<b>K 10</b>
	<b>U 11</b>	Born 2014 and 2015	<b>K 21</b>
	<b>U 13</b>	Born 2012 and 2013	<b>K 42</b>
	<b>U 15</b>	Born 2010 and 2011	<b>K 60</b>
	<b>Youth</b>	Born 2008 and 2009	<b>K 60</b>
	<b>Juniors</b>	Born 2005 and 2007	<b>K 60</b>
	<b>Men/Women</b>	Born 2004 or older	<b>K 60</b>

If there are less than 5 starters per age categories, the organizer reserves the right to combine the age groups!

Starters of age group U 9, U 11, U 13, who are registered in higher age groups, will be included in the ranking in the respective higher age group. A double start is not possible.

**Nordic Combined:** Both scoring jumps are valid for the Nordic Combined competition. The run takes place as a cross-country run below the Ski jumping facility.

<b>U 7</b>	1,0 km	1 lap
<b>U 9</b>	2,0 km	2 laps
<b>U 11</b>	3,0 km	3 laps
<b>U 13</b>	4,0 km	4 laps
<b>U 15/Youth/Juniors/Men/Women</b>	5,0 km	5 laps

**Nominal office:** Nicola Lieber, Freudenberger Str. 6a, 16259 Heckelberg-Brunow  
Mail: info@wsv1923.de

**Registration:** On the attached entry list, separated by age groups and gender, as well Team jumping.

For the registration to the Nordic Combined a deposit of 25,00 € per club will be charged.

(The deposit will be refunded after the competition Nordic Combined.)

**Registration deadline:**

Monday, 23 Oct 2024, 12.00am/24:00/midnight, Receipt via E-mail

Late entries are not possible.

**Draw:** Friday, 1 Nov 2024, 6.00pm / 18:00

**Accommodations:** Can be ordered from WSV 1923 Bad Freienwalde e.V.

(Costs for B&B per person / per day from 55,00 €), For teams with patrons/sponsors special regulations!

Lunch with one drink can be ordered at the ski jump facility from 5.00 €.

**Awards:** State Championship Ranking: 1st-3rd place medals and certificates  
Rating guests: 1st-3rd place medals and certificates  
Separated by age groups and gender.  
Rating Team Jumping: 1st-3rd place medals, 1st-6th place certificates.  
(A hill record will be scored separately)

**Award Ceremony:** After the competition in the ski jump run-out area

**Entry fee:** Up to age group U 15: 5,00 €, Youth/Juniors: 8,00 €, Men/Women: 10,00 € (separated fee for Nordic Combined and Special Jump); Late registration and re-registration: 20,00 €

**Start number/Bib distribution:**

At the competition office 2 hours before the start of the competition  
(Deposit per team € 20.00, will be refunded upon complete return of the start numbers)

**Team Leader/Captain Meeting:**

Friday 1 Nov 2024, 5.30pm/17:30 in the organization office under the K 42 ski jump hill

**Catering:** Tea and hot food at the ski jump facilities from € 5.00 and snack supplies

**Parking:** A parking space is provided for all teams at the ski jump tower.  
There is the possibility for waxing and preparation of the jumpers for the competition.

**Liability:** All participants and supervisors must be insured according to the DWO or IWO. The organizers point out that insurance for the competitors is compulsory.  
The organizer is neither liable for accidents and their consequences nor for third party claims.

### **1. Risk assessment and personal responsibility of the participants:**

In the "DSV-Aktiven" Declaration for obtaining their start pass, the participants have declared in detail that they are aware of the risks and dangers specific to the competition and that they accept them. Furthermore, they have been informed that they may suffer damage to life and limb when practicing their chosen ski discipline. Finally, they have committed themselves to carry out their own risk assessment based on their individual skills, they have the confidence to safely cope with the difficulties of the route or installation and have also obliged to point out any safety deficiencies they have identified. With their start, they express on the one hand the suitability of the route, and on the other hand to be able to meet its requirements. In addition, they have expressly confirmed in the "DSV-Aktiven" Declaration that they

are responsible for the material they use. These declarations are also binding for this competition.

**1. Fault of the organizer and his vicarious assistants/agents:**

The participant in the competition accepts, if he/she suffers damage in the competition and is of the opinion that the responsible organizer or his/her vicarious agents are at fault for this, that they are only liable regarding property damage in the event of intent or gross negligence. This declaration also applies to the legal successor of the athlete. The participant further agrees to familiarize himself/herself with the respective competition regulations. If a third party suffers damage because of his participation in the competition, he accepts that any liability may affect him alone. It is therefore in his own interest to have sufficient insurance cover.

**Privacy/ Data protection:**

1. We, WSV1923 Bad Freienwalde e.V., Berliner Straße 97, 16259 Bad Freienwalde, represented by the "Board of Directors", are responsible for the processing of your personal data. Please send all your requests, suggestions and questions to: info@wsv1923.de or to the above address.
2. When registering for the Special Jumping and Nordic Combined sporting event in Bad Freienwalde, we collect the following categories of data or the following personal data from you: Personal master data (first name, last name, year of birth, and if applicable nationality, club affiliation) and contact details (telephone number, email address) from you directly or from your national association if you register through them or are registered with us by them.
3. Your data will be processed to fulfill the sporting event contract to which you are a party. For this purpose, it is necessary to identify you in order to check the payment of the entry fee, your eligibility to start and the existence of the insurance cover and, if necessary, to contact you for queries, to allocate you a start/bib number, to organize and carry out the entry, the competition, the accompanying program, accommodation and/or catering as well as other event-related services. Only for the purpose of publishing lists of results and award ceremonies, your personal data (first and last name, year of birth) and your club affiliation will be published. The legal basis for this processing is Article 6 (1) (b) GDPR/ DSGVO. For the promotion of our association's purposes, for reporting in association media, in the press, on the radio or on the internet or for economic or idealistic interests of the sports organizer and/or sports associations, the processing of your personal master data or of photo/video recordings of you during your participation in the above-mentioned event may be necessary pursuant to Art. 6 (1) (f) GDPR/DSGVO.
4. Your personal data will be processed by our contractors and, if necessary, passed on to hotels and tour operators, to regional associations if applicable, to the German Ski Association e.V., to insurance companies, authorities, press organs and, if applicable,

to the sports organizer. We do not transfer your data to third countries or international organizations.

5. Your personal data will be deleted as soon as the purpose of storage has ceased to apply and there are no retention obligations (including the standard limitation period for contractual claims pursuant to § 195 BGB, 3 years; Retention of invoices, 10 years).
6. You have the right to request information from us at any time in accordance with Art. 15 GDPR/DSGVO about the personal data stored about you, as well as its origin, recipients or categories of recipients to whom this data is passed on or disclosed, the purpose of storage and processing, the planned storage period and the automated decision-making carried out by us. Furthermore, you have the Right to rectification (Art. 16 GDPR/ DSGVO), the Right to erasure ("right to be forgotten") (Art. 17 GDPR/ DSGVO), the Right to restriction of processing (Art. 18 GDPR/ DSGVO) or the Right to object (Art. 21 GDPR/ DSGVO) and the Right to data portability (Art. 20 GDPR/ DSGVO). Furthermore, you have the Right to lodge a complaint with a supervisory authority (Art. 77 GDPR/ DSGVO). The competent authority is [State Commissioner for Data Protection of the respective federal state] or a supervisory authority responsible for your place of residence. We deliberately refrain from automated decision-making.
7. The provision of your above-mentioned personal data is necessary for the conclusion of the contract. If you do not provide your data, participation in the competition will not be possible.

The Invitation & Announcement is written in German and English language, however only the German version is binding. The English version is for information only.

**Schedule**  
**International Ski Jumping**  
**Open Championships 2024 of Brandenburg**  
**in Special Jumping and Nordic Combined**  
**2/3 Nov 2024**

**Friday, 1 Nov 2024**

5.30pm/17:30

6.00pm/18:00

Arrival and free training

Team leader/captain meeting

Drawing of the starting numbers

**Saturday, 2 Nov 2024**

8.00 to 9.45am / 8:00-9:45

10.00 to 10.30am /

10:00-10:30

afterwards

afterwards

12.30-2.00pm / 12.30-14.00

3.00pm / 15.00

afterwards

**International Open Championships in Special Jumping  
and Nordic Combined**

free training

Opening of the International Open State Championships  
Competition jumping on the ski jump hills K 10, K 21 and  
K 42

Competition jumping on the ski jump hill K 60

Lunch Break

Cross country run Nordic Combined

All award ceremonies (approx. 30 minutes after the last  
run)

**Sunday, 3 Nov 2024**

10.00am / 10.00

11.00am / 11.00

afterwards

afterwards

**Team Jumping "Pokal der Kurstadt Bad Freienwalde"**

trial jump team jumping

1<sup>st</sup> Scoring Jump

2<sup>nd</sup> Scoring Jump

Award ceremonies

The organizer and the jury reserve the right to make (short term) required changes to the program.

gez: Ingo Wiedmann  
Chief of Competition



gez. Günther Lüdecke  
Head of Organization  
Office

An  
 WSV 1923 Bad Freienwalde  
 Berliner Str. 97  
 16259 Bad Freienwalde

Mail [info@wsv1923.de](mailto:info@wsv1923.de)

**Teilnahmemeldungen / Zgłoszenie zawodników / registration**

**Offene Landesmeisterschaften 2024 Spezialspringen / Nordische Kombination ( 02./03.2024)**

Nation / Bundesland / Verein / Klub sportowy / sports Club

Wir benötigen vom ..... bis ..... für ..... Sportler und ..... Betreuer Unterkunft und Verpflegung.

Meldeliste (**getrennt nach Altersklassen und Geschlecht und Wettbewerb**)

Lista zawodników **rozdzielona na grupy wiekowe, plec i rodzaj skoków.**

entry list (**separated by age groups and gender and competition**)

Name / Nazwisko family name	Vorname / Imię first name	m/w plec k/m Male/ Female	Geb. Jahr rok urodzenia Year of birth	Spezialspringen Skoki narciarskie pojedyncze special jumping run				Nordische Kombination kombinacja norweska Nordic combination				Mann- schaft/ Team
				K10	K21	K42	K60	K10	K21	K42	K60	

Mit freundlichen Grüßen  
 Verein/Trainer/Vorsitzender  
 Trener / Przewodniczący / Coach / Club President  
 Stempel und Unterschrift / stamp and signature

.....